

EDITORIAL

Unas Ferias redondas, a gusto de todos

Muy difícil es conseguir que todos los habitantes de una ciudad disfruten, por igual, de unas Ferias y Fiestas. La diversidad de gustos, principalmente aparejados a las edades, hace que sea un verdadero rompecabezas lograr hacer un programa festivo que abarque actividades que dejen satisfechos a todos. Pues bien, la Concejalía de Festejos del Ayuntamiento de Guadalajara, encabezada por su titular, Jaime Carnicero, puede sentir que ha cumplido ese objetivo. La apuesta de unas fiestas tanto de día como de noche, con actividades para niños, jóvenes, adultos y más mayores, ha obtenido una nota alta de todos estos colectivos. Destacando momentos principales de la Se-



mana Grande de la capital como los conciertos en la Fuente de la Niña o la Feria Taurina y sus encierros, se ha salpicado cada jornada, con eventos ya clásicos como la Dulzainada, Festitiriguada, los escenarios de Santo Domingo y Plaza Mayor o la muestra de estatuas humanas. Además, nuevas propuestas como 'Diez mil y un pasos, al corazón de Guadalajara' o el concurso de dibujo infantil han enriquecido aún más la oferta festiva, llegando a sorprender por su alta participación. Así, finalizaron unos festejos redondos, antes de tener que volver a enfrentarse a la rutina diaria. Parece mentira, pero aunque el buen tiempo imperara durante la semana festiva, en Guadalajara llovió a gusto de todos.

REVISTA de prensa



EL MUNDO

GUADAPRESS.ES

Cospedal fomenta el autoempleo con el pago de la Seguridad Social a emprendedores en paro

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado el Decreto por el que se establecen las bases reguladoras de ayudas para el abono de cuotas a la Seguridad Social a las personas perceptoras de la prestación por desempleo en su modalidad de pago único que inicien un proyecto de autoempleo. Leandro Esteban ha explicado que podrán ser beneficiarios de las ayudas los trabajadores que tengan reconocida la prestación por desempleo y que se constituyan como socios trabajadores de una cooperativa de trabajo o de una sociedad laboral así como aquellos trabajadores autónomos con una discapacidad igual o superior al 33 por ciento y los trabajadores autónomos que sean hombres menores de 30 años o mujeres menores de 35. Para el portavoz del Ejecutivo regional, "se trata de una medida de contenido social para la mejora y el fomento del autoempleo" que desarrolla la Ley de Emprendedores, Autónomos y Pymes de Castilla-La Mancha.

Ni la SAFA puede con Froilán

Froilán ha vuelto a suspender todas en septiembre. En el colegio Santa María del Pilar donde estudia, no se puede repetir tres veces. El primogénito de la Infanta Elena y Jaime de Marichalar, de 16 años, pasó casi todo julio interno en la SAFA de Sigüenza a consecuencia de sus malas notas, ya que había cateado prácticamente todas las asignaturas de segundo de ESO que ha cursado este año. Foilán ha padecido especialmente el divorcio de sus padres.

Rodríguez contraataca y pide a Rafael Esteban que deje de manipular a sus vecinos

"Rafael Esteban debe dejar de utilizar el ayuntamiento de Marchamalo y el municipio para buscar mediáticamente el protagonismo político que ha perdido en su partido" señala Eloísa Rodríguez, portavoz del Partido Popular en Marchamalo y le pide igualmente al alcalde, "que cese en la utilización del Ayuntamiento para tratar de ubicarse ante la incertidumbre de su futuro político, después de apoyar Rafael Esteban la opción perdedora a la Secretaría General de su partido socialista". Eloísa Rodríguez, ante las querellas anunciadas por el alcalde de Marchamalo, ha señalado que "El Alcalde socialista ha demostrado que solo puede valerse del insulto y de la descalificación para tratar de ocultar su nefasta gestión al frente del Ayuntamiento de Marchamalo". La portavoz popular ha valorado "la doble moral que emplea Rafael Esteban, que no duda en utilizar medios públicos del Ayuntamiento de Marchamalo para hacer propaganda partidista en contra del gobierno regional".

LA cola del pan

Así nos va

Parece que la tauromaquia está de moda. La celebración del Torneo del Toro de la Vega 2014 en Tordesillas, un espectáculo con cinco siglos de tradición, ha puesto a este arte en el punto de mira. Por un lado, el líder de los socialistas, Pedro Sánchez se ha retratado llamando a Sálvame para pedir a Jorge Javier Vázquez que le vote y comprometerse a presentar una propuesta de ley contra el maltrato animal. El presentador había asegurado minutos antes que no volvería a votar al PSOE, ya que el

alcalde de Tordesillas es socialista. Así, Sánchez decidió que era mejor obtener el favor de Jorge Javier, que defender a su alcalde. Mientras tanto en Castilla-La Mancha, Cospedal ha anunciado que el principal objetivo de su Ejecutivo, al convocar el I Congreso Internacional de la Tauromaquia -que tendrá lugar en Albacete en marzo de 2015- es conseguir la Declaración de la Fiesta de los Toros como Patrimonio Inmaterial la Humanidad. Y para colmo de su campaña contra la tauromaquia, Telecinco mete en Gran Hermano a un pseudonovillero del que nadie había oído hablar. Lo dicho, así nos va.

El tiempo

En la última legislatura, los vecinos de la capital hemos escuchado el mismo discurso cada lunes de resaca de las Ferias y Fiestas. Por un lado se habla de éxito, y por otro, de éxito gracias a que el tiempo acompañó. La duda de muchos alcarreños es si el Ayuntamiento de Guadalajara puede contratar sol y moscas como si contratara... una actuación musical. Lo que está claro es que cuando las cosas salen bien de manera repetida, no sólo el buen tiempo, es el responsable. Sin embargo, algunos

parecen querer más a San Isidro Labrador que a Nuestra Señora de la Antigua. Qué cosas.

Stop intrusos

El Deportivo Guadalajara ha emitido un comunicado para acotar los requisitos para acreditarse para cubrir los encuentros que juega como local. Los medios de comunicación están tranquilos, no así, aquellos que desde el anonimato e Internet se dedican a juntar letras. Y es que como decían nuestros mayores: "el que quiera aprender, que vaya a la escuela".